

Aus der Schule geplaudert



Ende der Pandemie?

Endlich, sagen sicher viele zurzeit. Ja, es scheint wirklich, dass wir die schlimmste Coronawelle hinter uns haben. Auch unserer Schule herrscht beinahe wieder Normalbetrieb. Getestet wird schon länger nicht mehr, und auch die Maskenpflicht gehört der Vergangenheit an. Die Fallzahlen sind zwar nach wie vor relativ hoch, doch die Omikron Variante ist viel schwächer als die anderen Varianten von Covid 19. Hoffen wir also, dass dies so bleiben wird und wir nach vorne blicken können. Natürlich hoffen wir auch, dass die sich im Heimunterricht befindenden Kinder wieder in ihre Klassen zurückkommen. Ich denke, es würden sich sowohl ihre Gspähni wie auch ihre Lehrpersonen darüber freuen.

Kindergarten Oberschneit

Nach vorne blicken wir auch in Bezug auf den Kindergarten Oberschneit. Wir werden ab dem Schuljahr 2022/23 definitiv einen Klassenzug in Oberschneit führen. Die Eltern der angehenden 1. Kindergarten Schülerinnen und Schüler sowie auch diejenigen der jetzigen 1. Kindergarten Kinder sind darüber bereits brieflich informiert worden. So werden 10 Kinder den ersten und 8 Kinder den zweiten Kindergarten in Oberschneit besuchen. Unterrichtet werden die Kinder von Frau Dinah Schär; sie übernimmt bereits in diesem Schuljahr jeweils an zwei Morgen einen Teil der Kinder und beschult diese im Logopädie - Zimmer.

Jetzt beginnt die Zeit der Instandstellung, des Einrichtens und der Beschaffung des nötigen Unterrichtsmaterials.

Ein kleiner Wehrmutstropfen bleibt bei dieser Geschichte: Leider klappt es nicht, die Spielgruppe Mariechäfer weiterhin im selben Schulraum zu belassen. Wir bedauern dies sehr, sind jedoch daran, neue Räumlichkeiten dafür zu finden.

Tagesbetreuung

An unserer Schule begrenzt sich die Betreuung unserer Schulkinder auf den inzwischen viel besuchten Mittagstisch. Eine Morgen- und Abendbetreuung scheint von den Eltern mehrheitlich nicht gewünscht zu sein. Eine Umfrage für das nächste Schuljahr läuft im Moment noch. Wir sind gespannt auf die Resultate.

Autos vor dem Schulhaus

In der Zeitung lesen wir immer wieder von Elterntaxis, die den Verkehr vor dem Schulhaus beeinträchtigen und damit auch sich und ihre Kinder in Gefahr bringen. Eine Rückfrage an unserer Schule bestätigt diesen Zustand an unserer Schule nicht. Dass Kinder während des Unterrichts oder in einer Pause abgeholt oder gebracht werden müssen, kommt selbstverständlich auch bei uns vor. Ich appelliere deshalb an die Eltern, die entsprechende Vorsicht beim Ein- und Aussteigen der Kinder walten zu lassen.

Frohe Ostertage

Trotz des über uns hängenden Schattens des schrecklichen Krieges in der Ukraine will ich es nicht unterlassen, Ihnen schöne Ostertage zu wünschen. Hoffen wir auf ein baldiges Ende dieser Tragödie.

Horst Steinmann
Ihr Schulpflegepräsident